



いいのしょうがっこう

飯野小学校だより

2024(令和6)年6月3日(月) No.8

2年生町たんけんしています

2年生が、生活科の勉強で飯野小学校の校区を見学しています。1回目は、5月24日(金)に地子町方面に向かいました。

地子町公園と八幡神社をめざして、途中にある施設や工場も確かめながら歩きました。

八幡神社では、地子町の自治会長である阿部さんにお話をしてもらいました。違う場所に

あった神社を今の場所に移したことや神社でそろばん教室などがあったことなど、いろいろと話を聞きしてから見学しました。帰り道では、三重トルキさんが、トラックを洗車しているところを見せてもらいました。秋には、見学も予定しています。

次は、どこの地区へ行くのか楽しみです。



交通安全教室をしました

5月27日(月)2~4限目に1・3・5年生の交通安全教室がありました。

市役所の交通防犯課と交通安全協会の方を講師に招いて学習しました。

自転車に乗るときに着用努力義務となったヘルメットの必要性について話を聞いたり、先生が実際に自転車に乗って交差点を渡る時の注意点などを確かめたりしました。

両手ブレーキのかけ方をみんなで練習もしました。

今回は、自転車の乗り方を中心にした教室でした。トラックなど、交通量の多い地区です。普段の登下校も含めて交通安全を意識して過ごしてほしいと思います。

